

Día cero

Señor Director:

Ya no queda mas tiempo. El día cero sin agua para consumo humano está ad portas. Ya hay comunas rurales sin agua hace rato. Solamente falta que Santiago quede sin agua. La catástrofe política será de proporciones cuando la gente en las grandes ciudades ya no tenga agua. La autoridad y clase política sigue preocupada de otras cosas, pero olvidan que el agua es esencial para la ciudadanía. Sería mejor que comiencen los cortes de agua programados para incentivar que se vayan cambiando los usos y abusos en el uso del agua. La minería y agricultura tendrán que readecuarse drásticamente para impedir el corte de agua a las ciudades.

Cristian Bonacic S.

*Académico Agronomía y Forestal
UC*